

Mundstück, Mundart und Fünfgesang

„Die Bayerischen Löwen“ gastieren am 20. April in der Montessori-Schule

DP 11.04.13

Sünching. (wn) Die bekannte junge Musikgruppe „Die Bayerischen Löwen“ stellt am Samstagabend, 20. April, im Saal der Montessori-Schule Sünching ihr neues Programm „Alois im Wunderland“ vor. Wenn die „Bayerischen Löwen“ zu ihren Instrumenten greifen, bleibt das Publikum sowohl an ihren Schalltrichtern als auch an ihren Mündern kleben.

Diese fünf jungen Herren sind nämlich keine schnöde Blaskapelle. Mit dem neuen Bühnenprogramm bringen sie das zusammen, was längst überfällig war: Mundstück, Mundart und Fünfgesang. Denn die „Bayerischen Löwen“ stellen traditionellen Blechklängen sonore A-cappella-Weisen gegenüber. Die „Bayerischen Löwen“ entstammen einer neuen, selbstbewussten Bläsergeneration, die rotzfrech die verkrustete Staubschicht konventioneller Blasmusik aufbricht. Die Löwen, die seit ihrer Jugend befreundet sind und schon in der Schul-



„Die Bayerischen Löwen“ stellen im Saal der Montessori-Schule ihr neues Programm „Alois im Wunderland“ vor. (Foto: Veranstalter)

Big-Band miteinander musizierten, lassen sich in keine gängige Schublade stecken. Mit ihrem Talent, ihrer Kreativität und ihrem Ehrgeiz, etwas völlig neues zu kreieren, haben sie ihre eigene Nische in einer sich auf dem Vormarsch befindenden Brassbewegung besetzt.

Auch die Kultgruppe Da Huawa, da Meier und I sowie der Parodist Wolfgang Krebs wurden auf die

Blechrebellen aufmerksam und engagierten sie als stimmungsverstärkende Bläsertruppe für ihre Sommerkonzerte. Beginn des Konzertes ist um 20 Uhr und Einlass ist ab 19 Uhr. Karten gibt es noch im Elektrohaus Völkl, in der Drogerie Hofmann, beim *Straubinger Tagblatt* sowie in der Montessorischule. Infos unter Telefon 09480/938509 oder schule@montessori-suenching.de.